



Fascinación por la tecnología asiática

La Usal refuerza su proyección mundial mediante la firma de acuerdos con centros universitarios punteros de India y Malasia

:: RICARDO RÁBADE / WORD

SALAMANCA. Los nuevos horizontes académicos que vislumbra la Universidad de Salamanca abarcan confines geográficos alejados de los habituales destinatarios de su proyección internacional, como son el continente europeo e Iberoamérica. Por de pronto, dos países poco frecuentes en las relaciones internacionales del centenario Estudio salmantino -India y Malasia- han abierto una nueva línea de cooperación, todo ello mediante la rúbrica de los correspondientes convenios. En el caso de la India, la Usal

ha decidido firmar un memorando de entendimiento con el Centro Tecnológico de la Piedra en el ámbito de la investigación, la docencia y las actividades culturales y deportivas. El acuerdo lo firman, por parte salmantina, la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, y por parte india el presidente de la citada institución académica india, Vikram Rastogi.

En el caso de Malasia, se trata de un convenio de colaboración con la Universidad Tecnológica de Malasia. El intercambio de estudiantes y de profesores, así como de información, además de la organización conjunta de cursos, seminarios y simposios, son algunas de las líneas de actuación que se reseñan expresamente en las bases de acuerdo, que está encaminado a las áreas de la Bioinformática, la Biología, la Biotecnología y la inteligencia artificial. En la materialización y plasma-

ción de este convenio juega un papel fundamental el grupo Bisite, que dirige el catedrático y vicerrector de Investigación y Transferencia, Juan Manuel Corchado. Precisamente, Corchado y la vicerrectora de Internacionalización, María Ángeles Serrano, firman este acuerdo con los responsables de la Universidad Tecnológica de Malasia.

Surgida en el año 1972, la Univer-

sidad Tecnológica de Malasia cuenta con más de 3.000 profesores y unos 35.000 alumnos, de los que 13.700 cursan estudios de postgrado. Ubicada en la capital malasia, Kuala Lumpur, se trata de una de las universidades más importantes del país asiático. Además, dicha universidad figura en posiciones destacadas en 'rankings' y clasificaciones internacionales correspondientes a la educación superior.

Ambos acuerdos, tanto con el Centro Tecnológico de la Piedra como con la Universidad Tecnológica de Malasia, recibieron en septiembre el visto bueno de la Comisión Permanente del Consejo de Gobierno de la Usal. Además, en aquella sesión también fueron autorizados nuevos acuerdos internacionales de colaboración de la Universidad, como los cosechados con las universidades ecuatorianas Central y Nacional de Chimborazo.

INTERNACIONALIZACIÓN

► **Centro Tecnológico de la Piedra.** El memorando con la entidad india incluye acciones conjuntas en investigación y docencia.

► **Universidad Tecnológica de Malasia.** Habrá cooperación sobre Bioinformática, Biología, Biotecnología e inteligencia artificial.